

Estimados camaradas del Partido Comunista Argentino,

El Comité Central del Partido Comunista de los Trabajadores de España les envía sus más cálidos y camaraderiles saludos con motivo del aniversario de la celebración del Congreso en el que nacería el Partido Comunista en Argentina, hace ya 108 años.

Camaradas,

Hoy ya no vivimos en la época inmediatamente posterior a la primera Gran Guerra imperialista, en la cual los obreros, divididos según las banderas que ondeasen sus explotadores, fueron enviados como carne de cañón a las trincheras que surcaron el mundo. No nos encontramos en los convulsos momentos, inmediatamente posteriores al triunfo de la Gran Revolución Socialista de Octubre, en los que surgieron por todo el mundo —incluyendo Argentina y España, por supuesto— destacamentos comunistas, inspirados por los logros de los bolcheviques en Rusia y con la firme intención de dirigir al proletariado en el cumplimiento de su misión histórica, que no es otra que el derrocamiento del régimen capitalista y la construcción de una sociedad nueva, sin explotación del hombre por el hombre. Ello no quiere decir que nuestra época no esté marcada por la guerra imperialista ni que los momentos actuales no sean igualmente convulsos.

Hoy vuelven a sonar tambores de guerra. Los aumentos del presupuesto militar, los planes de rearme y la alta volatilidad de las relaciones internacionales; el ascenso de los sectores más reaccionarios de la burguesía y el margen cada vez más estrecho de la socialdemocracia para su papel de conciliador de las clases; el empobrecimiento cada vez más brutal de capas cada vez más grandes de nuestra clase; todo ello son indicativos del funesto destino al que nos aboca la agudización de las contradicciones interimperialistas dentro del capitalismo contemporáneo, en su fase imperialista.

Y precisamente en este escenario vuelve a surgir, como hace poco más de un siglo, la chispa proletaria, en forma de Partidos Comunistas y Obreros que ponen todos los medios a su disposición para cumplir con su tarea histórica, siguiendo los principios del marxismo-leninismo y el internacionalismo proletario. El PCTE considera imperativo recuperar las lecciones que nos legaron quienes nos precedieron en la lucha, con el fin de aprender de sus éxitos y sus fracasos, para poder prepararnos para luchar en todas las condiciones que nos imponga la lucha de clases en nuestros respectivos países y en el plano internacional. Esa misma comprensión es la que impulsa a su Partido a celebrar el 108º aniversario de la fundación del Partido Comunista en Argentina, bajo el nombre de Partido Socialista Internacional, y también la que nos motiva a saludar con entusiasmo el trabajo que ustedes llevan realizando en los últimos tiempos para construir la oposición obrera al capitalismo en un país clave, en el continente americano y en el mundo, como lo es Argentina.

Sin ánimo a quitarles más tiempo, deseamos expresarles por último el mayor de los éxitos en su trabajo político y recordarles que tienen a su disposición, en el Partido Comunista de los Trabajadores de España, una mano hermana para todas aquellas tareas que consideren necesarias para fortalecer las posiciones leninistas en su país y en el mundo.

¡Viva el marxismo-leninismo!

¡Viva el internacionalismo proletario!

¡Viva el Partido Comunista Argentino!